



Conférence sur l'autisme à Tramelan

Armée du Salut: Marjorie Waefler témoignera de son expérience de mère, vendredi soir 11 septembre, à 19h30.

L'Armée du salut de Tramelan invite à une conférence intitulée «Derrière ton sourire» ou le témoignage d'une maman d'enfant devenu autiste à l'âge de 6 ans, vendredi soir 11 septembre, à 19h30. Mère de quatre enfants, la vie de sa famille a basculé en décembre 2014, lorsque Silas, alors âgé de presque 6 ans, se met à régresser de façon spectaculaire du jour au lendemain. Marjorie Waefler a vu son fils, atteint du Trouble Désintégratif de l'Enfance, lui échapper peu à peu. Elle témoigne de son parcours récent, depuis l'incompréhension, la panique puis l'acceptation, la découverte du monde du handicap avec ses peines et ses difficultés mais aussi ses joies.

Auteur

Source: Journal du Jura (09.09.2020)

Publié le

10.9.2020